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令和６年  

 

第９回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和６年８月２２日（木）  

午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分  

２  場 所 尾花沢市役所  庁議室  

３  出席委員  教育長         村  松   真  

教育長職務代理者    井  上  清  彦  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

委  員         矢  作  廣  昌  

委  員         尾 崎  由 美 子 

 

４  出 席 者 こども教育課長     岸    栄  樹  

教育指導室長      工  藤  雅  史  

社会教育課長      鈴  木   賢  

こども教育課課長補佐  石  山  忠  洋（事務局）  

 

会議次第 
１  開   会 

２  議事日程  

 日程第１  前回会議録の承認  

日程第２  会議録署名委員の指名  

日程第３  報告事項   

日程第４  議第４２号  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への

意見の申出について  

 

日程第５  議第４１号  教育委員会事務の点検及び評価報告書  

 

３  日程第６  その他  

４  閉 会 

 

会議録 
 

１  開   会    

 

・教育長  

皆さん、こんにちは。  

ただいまから、令和６年第９回教育委員会を開会いたします。それで

は、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時の間、ご

協力をお願いいたします。  
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２  日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。  

先にお渡ししました「前回会議録」について、ご質問、ご意見があり

ましたらお願いいたします。  

 

（意見無し）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和６年第８回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で前回の会議録の承認を終了します。  

 

 

３  つぎに、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、１番矢作委員、３番井上委員を指名いたします。よろしくお

願いします。  

 

 

４  各課の報告事項  

 

・教育長  

 つぎに、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願い

いたします。  

 

 こども教育課長    資料に基づき説明する  

 社会教育課長     資料に基づき説明する  

 

・教育長  

以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

（質問なし）  

 

５  議事  

 

次に、日程第４、議第４２号「市議会の議決を経るべき事案に係る市

長への意見の申出について  令和６年度尾花沢市一般会計教育費９月補
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正予算案について」を議題といたします。  

提案理由の説明を求めます。  

 

・社会教育課長  

 議案について説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

（質問なし）  

 

・教育長  

 質疑もないようですので終結いたします。これより議第４０号を採決

いたします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

 

（異議なし）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。  

 

次に、日程第５、議第４３号「教育委員会事務の点検及び評価報告書

について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長  

 議案について説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・井上委員  

  5 年間の成果（数値目標）について、アンケートの数値となってい

るが、アンケートの対象で数値が大きく変わると思われるが、 5 年後

のアンケートはどのような形態になるか。  

 

・こども教育課長  

  アンケートの方法ですが、目標設定時と同様な範囲で市の施策全体

に関するアンケートに含めたものと想定されます。  

 

・井上委員  

  青少年指導センター活動事業について、他の事業と重なるところが

あり、「近隣市町村の動向を注視し、新たな組織づくりが望まれる」

との知見が示されているが、他の市町村の組織形態はどのようになっ
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ているか。  

・社会教育課長  

  青少年健全育成推進委員は市が委嘱し地域密着型の指導をしてお

り、青少年指導センターは警察が委嘱し学校関係者を含め県や県警な

どと連携した指導を行っております。この事業については分けて続け

ていくのか、統合していくのかは今後検討させていただきます。  

 

・井上委員  

  今年度から部活の任意加入制度が始まり、部活に入っていない生徒

はどのくらいいるのか。また、ボランティア活動や習い事に向かって

いく子供など、現状を聞かせて下さい。  

 

・教育指導室長  

  5 月の段階ですが、部活動に入らずスポ少等に入っている子供も含

め部活動に入っていない子供は 51 名になります。  

 

・井上委員  

  その部活動に入っていない子供は放課後どのようにしておりました

か。  

 

・教育指導室長  

  スポ少などにも入っていない子は概ね 51 名の半分くらいになりま

すが、その子供たちについても自分の興味のあることに打ち込んでい

る子もおりますし、問題が発生しているということは報告されており

ません。しかし教育委員会でも引き続き注視していかなくてはと考え

ております。  

 

・井上委員  

  放課後にボランティア活動を中心に活動している子供たちは増えて

いるか。  

 

・社会教育課長  

  高校生からスタートしているボランティアサークル活動ですが、プ

レスタートとして中学生の参加も呼び掛けております。 5 月の花笠マ

ラソン運営手伝いや夏休み保育園への慰問、社会福祉協議会のイベン

ト補助など部活動とは別の時間になりますので、空いた時間に体験し

てもらうようなものとなっております。  

 

・井上委員  

  ボランティア活動の受け皿となるものがあれば良いと思ったところ

でございます。  

  また、スクールバスですが、地域行事等で利用させてもらった時

に、スクールバスの老朽化や不調やシートの破損などが見受けられ

る。スクールバスの安全安心はどのようになっているのか聞かせてい
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ただきたい。  

・こども教育課長  

  スクールバスの老朽化というところですが、毎年車検も取ってお

り、走行や安全に関する部分については支障が無い考えますが、快適

性に関する部分ではご意見を頂いております。計画的な車両更新を行

い安全安心な運行に努め、快適性についても頂いたご意見を踏まえ対

応したいと考えております。  

 

・矢作委員  

  ふれあい推進事業の学識経験者の知見において、全庁的な取り組み

が必要であるとなるが、市外からの移住し新規就農される方などに農

林課の方でも働きかけるなど全庁的な取り組みを進めていただきた

い。  

 

・教育長  

  他に質疑ございませんか。質疑もないようですので終結いたしま

す。これより議第４３号を採決いたします。本案を原案のとおり決す

るにご異議ありませんか。  

 

（異議なし）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

６  その他  

続いて、日程第６  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・こども教育課長  

 小学校統合準備委員会資料  

 統合小学校建設  造成工事資料  

 7 月 25 日大雨に係る被害状況等  

  

・教育指導室長  

 教育相談活動について  

 全国学力・学習状況調査の結果公表と対応について  

 令和 6 年度  東北大会の結果  

 輝け !おばねっ子  
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・教育長  

その他何かございませんか。  

 

・教育長  

 他に御意見や質問などありませんか。無い様でしたら、これで令和６

年第９回教育委員会を閉会いたします。大変ご苦労様でした。  

 

 

                      午後２時３０分閉会  

 

 

 

 

 

         会議録署名委員  

 

  １番                  

 

 

              ３番                  


